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В ЧЕСТЬ ШОФЕРА
Анатолий Александрович 

Долгих, шофер из сельхозхи- 
мии, стал победителем социа
листического соревнования по 
вывозке под урожай нынешнег 
го года органических и мине
ральных удобрений в феврале. 
За месяц он сделал на своем 
ЗИЛе 13885 тонно-километ
ров. Шофер перевез 285 тонн 
удобрений, из них 210 тонн 
торфа и 75 тонн доломитовой 
муки и минеральных удобре
ний.

У Анатолия Александровича 
самая высокая сменная выра
ботка среди шоферов и .тракто- , 
ристов сельхозхимии.' В февра
ле он ежедневно выполнял 

' нормы на 315,6 процента.
За высокие- показатели на 

вывозке удобрений под урожай 
текущего года в честь Анато
лия Александровича Долгих в 
райцентре зажжена звезда 
трудовой славы.

П. ТАТАРИНОВ, 
инструктор райкома КПСС.

МОБИЛИЗУЮЩАЯ СИЛА РЕШЕНИЙ СЪЕЗДА
В. А КОСТРОВ, первый секретарь райкома КПСС.

Очередной XXVI съезд КПСС убедительно 
продемонстрировал исторические достижения 
советского народа, нерушимое единство партии, 
ее неразрывную связь с массами. Доклад това
рища Л. И. Брежнева проникнут ленинской 
заботой о советском человеке, дальнейшем раз
витии экономики и культуры, сохранении и 
укреплении мира на земле. Тесно сплоченные 
вокруг Центрального Комитета КПСС комму
нисты, все трудящиеся района активно участ
вуют в соревновании за повышение эффектив
ности производства и качества работы, за эко
номию и бережливость, за досрочное выполне
ние заданий пятилетки.

Предсъездовское соревнование вызвало повы
шенную активность на предприятиях, в орга
низациях, колхозах, совхозах. В авангарде со
ревнования шли п идут Пижемский леспром
хоз, Тоншаевская МПМК, колхозы «Путь Ле
нина и имени Кирова, совхоз «Прогресс». Тон- 
шаевское райпо вышло победителем во Всерос
сийском социалистическом соревновании' и на
граждено переходящим Красным знаменем 
Совета Министров РСФСР п ВЦСПС, колхоз 
«Путь Ленина» занял первое место в северной 
зоне области и награжден переходящим Крас
ным знаменем Горьковского обкома КПСС, об
ластного Совета народных депутатов, облсов- 
профа и обкома ВЛКСМ за достижение высо
ких результатов в областном социалистическом 
соревновании за повышение эффективности 
сельскохозяйственного производства и качества 
работы в 1980 году.

Настойчиво работают над совершенствовани
ем своей работы и другие предприятия и орга- 

- низации.
На съезде большое внимание было уделено 

дальнейшему развитию сельского хозяйства, 
разработке одной из самых насущных проблем 
— продовольственной программе. Работа над 
этой программой должна стать предметом осо
бого внимания партийных, советских и хозяй
ственных организаций.

Район должен за годы пятилетки значитель
но увеличить объем валовой продукции сель
ского хозяйства. Для этого необходима соответ
ствующая база. К сожалению, в 1976—1980 
годах заметного увеличения урожайности и 
производства зерновых, кормовых культур, 
льна и картофеля не произошло. Медленный 
рост производства кормов отрицательно сказы
вается на развитии животноводства, увеличе
нии поголовья скота и его продуктивности.

Однако н в таких условиях колхозы «Комму
нар», «Путь Ленина», «Красная нива», «Колос», 
«Малокаменский», имени Свердлова, совхоз 
«Прогресс» успешно выполнили план перво
го квартала по продаже государству мяса. Ре
шение задач в развитии животноводства зави
сит, в первую очередь, от создания прочной 
кормовой базы.

Поэтому поставлена задача выделить кормо
производство в самостоятельную специализи
рованную отрасль, способную полностью обес
печить жйвотноводство кормами. |

Следует осуществить меры по организации 
семеноводства многолетних трав, увеличения 
их урожайности, расширения и внедрения в 
каждом хозяйстве посевов бобовых культур, 
внедрению прогрессивных технологий заготовки 
и хранения кормов.

Осуществляя комплекс мер по созданию ус
тойчивого производства кормов, необходимо, в 
первую очередь, увеличить производство зерна. 
Эта проблема в районе решается медленно, 
зерновое хозяйство в большинстве колхозов и 
совхозов носит неустойчивый характер. Мы 
должны бороться за получение валового сбора 
зерна не менее 20 тысяч тонн с первого года 
пятилетки, что потребует коренного улучшения 
в работе специалистов, руководителей хозяйств, 
всех сельскохозяйственных органов.

Решение продовольственцой программы бу
дет зависеть в значительной мере от развития 
сети подсобных хозяйств предприятий, органи

заций, личных хозяйств колхозников и рабо
чих. Опыт работы райпо и ОРСа леспромхоза 
должны послужить примером в этом деле и для 
других предприятий.

Промышленные предприятия района в истек
шей пятилетке много работали по реконструк
ции производства, освоению выпуска новых 
изделий, но сделано еще далеко не все. Отда
вая должное достигнутому, необходимо отме
тить, что не все отрасли обеспечивают высокую 
эффективность производства, полностью реали
зуют задания государственных планов, не все 
справляются с производством товаров народно
го потребления.

Съезд уделил огромное внимание дальней
шему развитию строительства. За последние 
годы в районе в этом плане сделано немало, 
а главное, что создается база строительных 
организаций.

Солидный объем выполняют Тоншаевскпе 
МПМК, ПМО, РСУ, стройучасток райпо, Аль- 
цевское ПМО. Радуют глаз целый ряд хорошо 
построенных, на благо народа, объектов. Но 
беда в том, что есть п объекты, которые долго 
строятся, а нужда в них большая. Так случи
лось с комплексом крупного росатого скота в 
колхозе «Путь Ленина», овцекомплекеом в сов
хозе «Ошминский», котельной и очистными 
сооружениями- пшцекомбината и целым рядом 
других объектов. Объекты сдаются в эксплу
атацию без благоустройства.

В новой пятилетке, и дальше развивая базу 
строительных организаций, следует главное 
внимание сосредоточить на строительстве 
жилья, в частности, в каждом колхозе и совхо
зе необходимо ежегодно строить не менее 10 
квартир, усилить темпы строительства.

В улучшении благосостояния населения рай
она большая роль принадлежит предприятиям 
торговли, бытового обслуживания. Поэтому 
новый размах должно получить строительство 
магазинов, торговых центров и комплексных 
приемных пунктов быта.

Большое внимание съезд уделил проблемам 
трудовой деятельности, особенно вопросам ук
репления трудовой дисциплины.

Конечно, подавляющее большинство наших 
людей — честные, добросовестные труженики. 
Но есть п такие лица, которые пытаются по
меньше дать, а побольше урвать от общества. 
Таким следует напомнить, что для того, чтобы 
жить лучше, нужно больше и лучше работать. 
Надо всемерно поощрять добросовестных ра
ботников, в то же время не давать лодырям и 
бракоделам никаких лазеек для хорошей жизни 
при скверной работе.

В связи с этим, возрастает роль школы, пе
чати, радиовещания, агитаторов, политинфор
маторов и пропагандистов, о работе которых 
так тепло отозвался на съезде Л. И. Брежнев.

Обсуждая и изучая материалы съезда, тон- 
шаевцы единодушно одобряют и поддержива
ют деятельность Центрального Комитета. По
литбюро ЦК КПСС.

Идет изучение материалов съезда в системе 
партийной и экономической учебы. В текущем 
и будущем месяцах его решения будут темой 
разговора на партийных, комсомольских, проф
союзных собраниях, сессиях Советов.

Однако главное внимание надо сосредоточить 
на ударной работе по выполнению решений 
съезда каждым коллективом и каждым рабо
тающим. Творческий задор, данный съездом, 
должен обогатить нашу работу.

Задачи одиннадцатой пятилетки сложны и 
ответственны. Решающее условие их успешно
го выполнения — всемерное повышение уров
ня работы партийных организаций, их органи
зующей и мобилизующей силы.

И нет сомнения, что тоншаевцы, как и все 
советские люди, приложат максимум усилий 
для выполнения задач, поставленных XXVI 
съездом Коммунистической партии Советского 
Союза.

ПЛЕНУМ РАЙКОМА КПСС
Вчера в зале заседаний 

райкома КПСС состоялся оче
редной пленум районной пар
тийной организации.

Пленум рассмотрел вопрос 
«Задачи партийных организа
ций района, вытекающие из 
решений XXVI съезда КПСС», 
с докладом по которому вы
ступил первый секретарь рай
кома КПСС В. А. Костров.

В обсуждении доклада уча
ствовали В. П. Чикишев, 'сек
ретарь партийной организации 
совхоза «Прогресс», Б. Н. Бе
резин, председатель Прудов- 
ского сельского Совета, М. П. 
Евстропов, председатель кол
хоза «Малокаменский», Б. В. 
Втюрпн, управляющий произ
водственным объединением 
сельхозхпмия, Н. В. Дрягпна, 
маляр Пижемского леспромхо
за,- Е. К. Хатов, первый секре
тарь райкома ВЛКСМ, Б. Н. 
Смирнов, начальник ремстрой-

участка, И. П. Топоров, про
курор района.

По обсужденному вопросу 
принято соответствующее по
становление.

Пленум райкома КПСС на
правил письмо Центральному 
Комитету партии, Генераль
ному секретарю ЦК КПСС то
варищу Л. И. Брежневу.

Пленум утвердил план рабо
ты райкома КПСС на текущий 
год.

В работе пленума приняли 
участие А. А. Смирнов, заве
дующий отделом торговли и- 
бытового обслуживания Горь
ковского обкома КПСС, А. А. 
Катюшпн, первый секретарь 
Московского райкома партии 
г. Горького, делегат XXVI 
съезда КПСС, который поде
лился впечатлениями о работе 
съезда коммунистов.

Отчет о работе Пленума рай
кома КПСС будет опубликован 
в ближайшем номере газеты.

*

ПОЗЫВНЫЕ „НРАВНОЙ СУББОТЫ "
ПРИМЕМ УЧАСТИЕ

Работники Тоншаевской ма
шиносчетной станции близко 
к сердцу восприняли решение 
москвичей организовать 18 ап
реля коммунистический суб
ботник. «Почин жителей столи
цы будет поддержан», — тако
во мнение работников нашего 
коллектива.

Как и раньше, мы в этот

день примем участие в пере
борке картофеля в одном из 
хозяйств нашего района. В 
субботнике примет участие 
более двадцати человек.

Заработанные в день «крас
ной субботы» средства будут 
перечислены в фонд одиннад
цатой пятилетки.

В. ГОРЕВА.

ПРАЗДНИК ТРУДА
Ежегодно работники Тонша-- 

евского райпо принимают в 
коммунистическом субботнике 
самое активное участие. К 
празднику труда здесь гото
вятся заранее. Всю подготовку 
к ленинскому субботнику и 
его проведение контролирует 
штаб.

Так и в этом году. Уже сей
час начинается ремонт зданий,

магазинов, ресторана «Пйжмд» 
и других помещений.

Работники прилавка в день 
«красной субботы», как всегда, 
встанут за прилавки.

Коллектив райпо внесет 
достойный вклад в выполне
ние планов и заданий один
надцатой пятилетки.

А. СОКОЛОВА, 
секретарь парторганизации.

В ФОНД ПЯТИЛЕТКИ
1

В минувшее воскресенье в 
Арбинском лесопункте прове
ден массовый субботник, в" ко
тором приняли активное учас
тие все бригады лесозаготови
телей. Он проведен на месяц 
раньше. Это ^вызвано тем, что 
й середине апреля обычно на
чинается • самый разгар весен
ней распутицы, когда работа в 
лесу бывает очень затрудне
на, вследствии чего высокой 
производительности при всем 
желании не достигнешь.

Совсем иное дело сейчас. 
Воскресный день выдался 
очень хорошим. Все малоком
плексные бригады ранним ут
ром уже были на своих рабо
чих местах. Сосредоточенно,

деловито, без какой-либо рас
качки, бригады начали трудо
вой день в счет «красной суб
боты». Каждый лесоруб стре
мился дать такую выработку, 
которая была бы достойна ле
нинской даты. По 35 и болео 
кубометров древесины на сче
ту каждой бригады. Особенно 
успешно спорилось дело в 
бригадах С. И. Окунева, Ю. А/ 
Брагина, П. П. Малышева и 
В. М. Каргу. Они значительно 
перекрыли дневное задание.
Общая выработка составила 
свыше двухсот кубометров.

Средства от* субботника пой
дут в фонд одиннадцатой пя
тилетки.

И. СМИРНОВ.
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Е Г О  Ж И З Н И

В ЖИЗНИ каждою челове
ка есть события, которые 

запоминаются до конца дней. 
На памяти Михаила Егоро
вича Бурмистрова таких со
бытий немало. Живо помнит
ся ему 1957 год. Только что 
он вернулся из рядов Совет- 
ской Армии, честно отслужив 
положенный срок. Приехал

домой и сразу же встал .пе
ред ним вопрос: куда пойти 
работать. Посоветовался с 
домашними. Выбор пал на 
лесопильный цех Пижемско- 
го леспромхоза. Отдыхать 
долго не пришлось. Сказыва
лись в то время материаль
ные недостатки, вызванные 
войной. Хотя страна и ус
пешно залечивала раны, но 
трудности еще давали о себе 
знать.

Приняли помощником рам
щика. С первых же дней хо
телось побыстрее овладеть 
искусством лесопиления. Но 
как это сделать? С чего на
чать? Много дум и вопросов 
возникало в то время. Осо
бенно сверлила мозг одна на
вязчивая мысль: почему это 
у одних все получается, а у 
других нет. Должно быть, 
думал Михаил Егорович, все 
зависит от самого себя. Ко
нечно, дельный совет хорошо, 
но где их набраться на все 
случаи жизни. Ведь не будет 

.кто-то постоянно стоять ря
дом и показывать как и что 
делать. Михаил Егорович по
ложился, главным образом, 
на свои силы.

Стал внимательно присмат
риваться к рамщикам. Ста
рался ничего не пропустить.

ТОНШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК =

В Е Х И
Особенно глубоко он наблю
дал за тем, как рамщик гото
вил раму к ’работе и как дей
ствовал во время самой ра
боты. Каждый день приносил 
Михаилу Егоровичу что-то 
новое, раскрывал перед ним 
какие-то тайны, которых 
раньше он не знал. Так вот, 
изо дня в день, накаплива
лись практические знания, 
навыки, опыт. Через 8 меся
цев он стал рамщиком.

В РЕМЯ идет своим чере
дом, выдвигает все новые 

и новые задачи. Не обходило 
оно стороной и Михаила Его
ровича. Стране надо было да
вать все больше добротных 
пиломатериалов. И’ рамщик 
отвечал, на требование вре
мени повышением своего 
мастерства, производительно
сти труда, качества продук
ции. Перевыполнение смен
ных норм стало для Михаила 
Егоровича неписанным зако
ном.

В 1961 году его, как луч
шего производственника, при
няли в ряды партии комму
нистов. Это событие, как го
ворит сам рамщик, навсегда 
останется в его жизни. Высо
кое звание члена ленинской 
партии обязывает работать 
еще лучше, всегда и во всем

показывать хороший пример. 
И надо сказать, что Михаил 
Егорович никогда не ронял 
чести коммуниста. Уже через 
год после приема в партию 
он был награжден медалью 
«За трудовую доблесть». На
гражден за производитель
ный труд, выполнение со
циалистических обязательств, 
за хорошие качественные по
казатели.

К этому времени профес
сиональное мастерство Ми
хаила Егоровича выросло до 
такого уровня, что он решил 
помериться силами с лучши
ми рамщиками страны. Вклю
чился во всесоюзное сорев
нование рамщиков. Оно про
водится один раз в два года. 
Ездил в Архангельск, в Ир
кутскую область, в город Се- 
геж Карельской АССР и вез
де занимал высокие места. В 
соревновании в Иркутской 
области, напримёр, он пере
силил чемпиона Краснояр
ского края. В Архангельске 
занял восьмое место. Это 
большой успех. Надо учесть, 
что соревнования очень пред
ставительные, до 60 человек. 
В - них участвуют лучшие 
рамщики всей страны. А если 
добавить к этому весьма 
строгие условия соревнова

ний, то успех, достигнутый 
Михаилом Егоровичем пока
жется еще более внушитель
ным. Там ведь за малейшую 
оплошность снижают баллы. 
Следующие такие соревнова
ния будут проведены в 1982 
году в Архангельске. Михаил 
Егорович снова собирается 
принять в них участие. 
Что ж, пожелаем ему доброго 
пути и высоких результатов.

В 1974 году в жизни Ми
хаила Егоровича произо

шло еще одно незабываемое 
событие. Президиумом Вер
ховного Совета Союза СССР 
он был награжден орденом 
Трудового Красного Знамени. 
Высокая правительственная 
награда явилась как бы ито
гом всей многолетней тру
довой жизни прославлен
ного рамщика. Да, 25-й год 
беспрерывно трудится Миха
ил Егорович на одном месте. 
Трудится на совесть, вдохно
венно, умело, с огоньком. Не 
один эшелон пиломатериалов 
выработал он для Родины за 
это время.

А впереди у мастера новые 
задумки, новые планы. И 
главное: успешно выполнить 
решения XXVI съезда пар
тии и задание на одиннадца
тую пятилетку. И. СМИРНОВ.

ЖИВОТНОВОДСТВО -  УДАРНЫ Й ФРОНТ

Б Ы Л И  Б Ы  Н О Р М А
•  ТЕХНИКУ -  К ВЕСНЕ

СРОКИ РЕМОНТА УХОДЯТ
Вопросы зимовки скота в 

совхозе «Прогресс» находятся 
в центре внимания дирекции, 
партийной организации совхо
за, исполкома Кодочиговского 
сельского- Совета. Здесь пони
мают, какой это ответствен
ный и важный период в жи
вотноводстве.

Посещение фермы в деревне 
Кодочиги оставляет неплохое 
впечатление. Чувствуется, что 
к делу здесь относятся со всей 
серьезностью, уделяют живот
ным много сил и времени. Ко
ровы ухоженные, чистые, в по
мещении тепло и чисто, все 
трудоемкие процессы — подача 
корма, уборка навоза — меха
низированы. Да и коллектив 
доярок слаженный, дружный, 
а это тоже немаловажный фак
тор в успешной работе.

И что еще очень отрадно, 
здесь много молодых живот
новодов, которые полны сил и 
энергии, работают увлеченно, 
что называется, с огоньком. 
Среди них доярки А. М. Сласт- 
никова, Е. П. Трушкова, Л. Б. 
Брежнева, Г. Исупова, моло
дой коммунист Т. В. Соловь
ева. Словом, работать здесь 
есть кому. Да и дирекция сов
хоза всегда заботится о кад
рах не фермах. Например, 
квартиры в новых домах полу
чают в первую очередь .живот
новоды.

Что мешает им добиваться в 
работе больших результатов, 
так это скудные рационы. «За 
сутки животные получают по 
20 кг силоса, 6 кг соломы и 
два килограмма концентратов, 
— говорит главный зоотехник 
Т. П. Рогожина. —- Концентра
ты осолаживаются, солома по

ливается подсоленной горячей 
водой. Словом, стараемся ис
пользовать все возможности 
для сохранения продуктивно
сти скота».

При нынешних очень труд
ных условиях зимовки нелегко 
держать взятые ранёе рубежи. 
202 кг от каждой коровы на
доили кодочиговские доярки за 
два первых месяца этого года. 
А потому январский и- фев
ральский минус по сравнению 
с соответствующим периодом 
прошлого года очень большой, 
он составляет на Кодочигов- 
ской ферме 142 -килограмма. 
Поэтому намечено на послед
нюю декаду увеличить живот
ным норму выдачи концентра
тов, чтобы повысить надои. 
Эта декада будет объявлена 
ударной в период зимовки;’ 
что ж, будем ждать результа
тов. А пока лучшие показате
ли здесь у Нины Павловны 
Кодочиговой и Елизаветы 
Яковлевны Соловьевой. они 
лидируют в социалистическом 
соревновании среди работни
ков ферм совхоза.

Гласности социалистическо
го соревнования здесь прида
ют большое значение. В крас
ном уголке ежедневно выве
шиваются результаты работы 
доярок, подводятся регулярно 
итоги за декаду, месяц, квар
тал, лучшие доярки отмечают
ся в «молниях» и «боевых 
листках». Частые гости на фер
ме — учителя Кодочиговской 
восьмилетней школы, библио
текарь А. Н. Питилимова. Сло
вом, работа идет. Вот только 
бы кормов побольше...

По . утрам еще стоят моро
зы, но весна заявила о своем 
приходе, и недалек тот день, 
когда тоншаевские поля ог
ласятся гулом моторов —нач
нется для земледельцев ве
сенняя страда.

Действительно, на календа
ре — вторая половина марта. 
Но складывается такое впе
чатление, что некоторых ру
ководителей, в частности, ин
женерную службу хозяйств, 
ее приближение не очень 
беспокоит, а именно: ремонт 
тракторов и посевной техни
ки закончить к 1 апреля не 
удается.

Возьмем, к примеру, кол
хоз имени Ленина. Если со
слаться на заверения главно
го инженера хозяйства Е. В. 
Рябкова, прицепная техника 
готова почти вся, а если и 
есть какие-то недоделки, то 
они могут быть устранены в 
самое ближайшее время, т. к. 
необходимые запчасти заве
зены. Все это прправимо. 
Хуже, когда чего-то не хва

тает. В имени Ленина не 
достает пятидесяти борон: Не 
закончен ремонт тракторов. 
Их в хозяйстве насчитывает
ся 39, а исправных 35. Да 
и из этих 35 нет гарантии на 
то, что они без серьезных 
поломок могут выдержать 
напряженные дни сева, Е. В. 
Рябков объясняет это тем, 
что в Тоншаевской райсель- 
хозтехнике производили не
качественный ремонт колес
ных тракторов, несколько из 
которых возвращалось на 
повторный ремонт.

Не на должном уровне ре
монт автомашин, где из три
надцати готовы десять.

Еще' хуже дела обстоят с 
готовностью зерноубороч
ных комбайнов. Их в хо
зяйстве десять. Пока отре
монтировано только шесть. 
Да и куда им торопиться? В 
имени Ленина почему-то ре
шили срок окончания ре
монтных работ отнести на 
15 июня, хотя эта техника 
должна стоять на линейке 
готовности по соцобязатель-

А. МИХАЛИЦЫН.

ЗА ВОРОТА МАСТЕРСКОЙ
Почти все колхозы и сов

хозы пользуются в текущем 
году услугами Ошминской 
мастерской по ремонту гусе
ничных тракторов. Это впол
не естественно. Нагрузка на 
тракторный парк в прошлом 
году в хозяйствах была боль-' 
шая. Почти все сельскохо
зяйственные работы выпол-

Шдет новая продукция
Широк и разнообразен ас

сортимент продукции, выпуска
емой Тоншаевским филиалом 
Семеновского объединения по 
производству сувениров. В на
стоящее время фабрика произ
водит деревянные изделия уже 
двадцати наименований. Среди

них только в текущем году 
освоено производство шести 
новых, пользующихся большим 
спросом у покупателей, образ
цов. Это такие сувениры, как: 
«вазочка», ковш «конь», «ка
дочка», бочонок «сияние», ка

дочка «цветок», ковш декора
тивный «конь».

А всего с начала года выпу
щено продукции при плане 
88 тыс. рублей на сумму 111 
тыс. рублей.

П. ЕВСТРОПОВ,
бухгалтер.

нялись с участием колесных 
и гусеничных «дизелей», что 
и привело к большому износу 
техники.

Обеспечить в хозяйствах к 
началу сева стопроцентную 
готовность гусеничных трак
торов — такова задача всех 
инженерно-технических ра
ботников, слесарей, другого 
обслуживающего персонала 
ремонтной мастерской.

Сейчас уже можно подвести 
некоторые итоги. С начала 
этого года с ремонта вышло 
девять тракторов из 15, пре
дусмотренных планом на 
первый квартал. Отремонти
рованную технику получили 
совхозы «Ошминский», «Про
гресс», . колхозы «Красная 
нива» и «Колос». На следую-

ствам к 1 мая. Полное несоот
ветствие в сроках.

Из новой техники пока по
ступило два трактора: МТЗ-52 
и ДТ-75.

В хозяйстве до сих пор не 
решен вопрос с кадрами ме
ханизаторов: не подобраны 
трактористы даже на одно
сменную работу. Ну, а если 
сев будет проходить в позд
ние сроки, то никак нельзя 
рассчитывать на работу в 
одну смену. Правда, колхоз 
готовит кадры, и на курсах 
учатся четыре человека, но 
этого явно недостаточно.

Наступившие мартовские 
дни все больше приближают 
нас к началу весенне-посев
ной кампании. Но встретят 
ли ее во всеоружии механи
заторы колхоза имени Лени
на зависит от четкой органи
зации и планирования каж
дого рабочего дня, каждого 
работника, занятого на ре
монте.

С. ЗОЛОТАРЕВА.

щей неделе выйдут за ворота 
мастерской тракторы из кол
хозов имени Кирова и «Ма- 
локаменский», совхоза «Вяк- 
шенерский». Задание первого 
квартала по ремонтным ра
ботам будет выполнено на 
несколько дней раньше сро
ка.

В цехе по сбору двигателей 
сделано три двигателя. До 
конца квартала мотористы 
сдадут в эксплуатацию еще 
один.

Над выполнением установ
ленных заданий хорошо тру
дятся слесарь-коммунист 
В. М. Шишканов, токарь- 
сварщик Н. М,- Посаженни- 
ков, мотористы А. Н. Пере
валов и В. В. Демин. Они за
дают тон в работе, показыва
ют пример остальным.

Н. СМИРНОВ, 
заведующий мастерской.

/
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З Д О Р О В Ь Е П ь я н с т в у  —  б о й .  
П и с ь м о  в  р е д а к ц и ю  
С е р д ц е  н а д о  б е р е ч ь .

Ш А Г  Н А Д  П Р О П А С Т Ь Ю
Заседание исполкома поселкового Совета под

ходило к концу. На основании свидетельских 
показаний, ’ соседей,. сослуживцев, результатов 
годичного надзора депутатов, многократного 
обследования бытовой обстановки и результа
тов медицинского обследования ребенка, моло
дую женщину решено было лишить родитель
ских прав! Причина * -  моральное разложение 
из-за злоупотребления алкоголя... Суд принял 
решение лишить С. А. родительских прав, все 
заботы о воспитании ребенка государство берег 
на себя.

Партия и правительство уделяют огромное 
внимание воспитанию подрастающего поколе
ния. Забота о том, чтобы наши дети выросли 
честными, принципиальными, достойными 
гражданами своей страны — дело не только 
семьи и школы — это наша общая й первосте
пенная обязанность.

Семей, где взрослые считают позволитель
ным давать ребенку спиртные напитки, стано
вится все меньше. Но, к сожалению, присут
ствие детей на праздниках, вечеринках с упот
реблением спиртного нередко. Повод «обмыть» 
покупку, именины, новую должность и т. д. 
становится привычкой.. Дети воспитываются 
на привычках взрослых, и мы сами, того не 
замечая, калечим психику ребенка.*

Мне нередко приходится наблюдать игры 
моих маленьких пациентов. Например, малень
кий Вовочка играет роль радушного хозяина 
при встрече своих друзей, просто (заметьте) 
зашедших в гости: «Сейчас организуем по две
сти и бухнем». А. Вовочке 3,5 года!

Преступно давать ребенку пробовать любые 
алкогольные напитки. Болгарские психиатры, 
специально, изучающие клинику острых 
алкогольных отравлений у детей, пи
шут, что это может привести к пара
личу жизненно важных центров головного

мозга и к гибели их в течение суток, даже 
при быстром медицинском вмешательстве. А 
если ребенок и выживет, то у него остается 
стойкое нарушение центральной нервной систе
мы, глубокая психическая' отсталость, потеря 
речи, эпилептические припадки. Каковы же 
причины столь пагубного действия ничтожно 
малых доз алкоголя на детский организм, в 
частности, на головной мозг?

Нервная система ребенка отличается несовер
шенством, защитные приспособительные меха
низмы, противодействующие вредному влия
нию отравляющих веществ, отсутствуют. Так в 
нормальных условиях печень вырабатывает 
фермент дегидрогеназу, которая расщепляет 
спирты до углекислого газа и воды, продук
тов, безвредных для организма. У детей до 
14 лет этого фермента вырабатывается ничтож
но малое количество. Поэтому алкоголь окис
ляется до муравьиного альдегида — яда для 
мозга и всего организма в целом. Но, может 
быть, ребенку вредны только так называемые 
«токсические дозы» алкоголя, которые вызы
вают отравление? Нет! У детей, так же, как и 
у взрослых, систематический прием (даже в 
каплях) алкоголя, ведет к привыканию, и зна
чительно быстрее. Если взрослого алкоголь 
«берет в плен» за 3—4 года, то ребенку доста
точно 11—12 месяцев..

Нет такого органа, на который алкоголь не 
оказывал бы своего губительного действия. 
Знают ли об этом юноши п девушки, готовя
щиеся вступить в брак, мужчины и женщины, 
намеревающиеся дать жизнь новому поколе
нию?

Умственная отсталость, тяжелое увечье, обор
ванная жизнь... Вот на что обрекает молодая 
семья своих детей при злоупотреблении алко
голем. Н. ДАРОВСКИЙ,

врач-педиатр Пижемскои участковой больницы.

Начало трудовой биографии Александры 
Александровны Соловьевой было положено в 
1957 году. Тогда она после окончания меди
цинского училища поступила на работу в Тон- 
шаевскую районную больницу медсестрой. В 
1969 году А. А. Соловьеву переводят в лабора
торию. С тех пор бессменно вот уже более де
сяти лет трудится она лаборанткой.

Работа лаборанта — ответственная. И в пер
вую очередь, потому, что она требует абсолют
ной точности. Ведь от того, какие последуют 
результаты после проведения того или иного 
анализа, зависит и правильность диагноза, а 
значит и лечения, назначенного больному.

Безотказный работник, отличный специалист 
своего дела — так отзываются о ней коллегн- 
медики. Добра, внимательна — такой ее знают 
пациенты.

На снимке: А. А. Соловьева.
Фото В. Псаева.

НЕПРИЯТНАЯ БОЛЕЗНЬ
Ребенок стал вдруг каприз

ным, рассеянным, нервным, 
у него испортился аппетит, 
появились боли в животе, го
ловокружения. Во сне малыш 
тоже беспокоен, бесконечно 
вертится в постели, плачет, 
зовет нас к себе. Неведомо 
откуда у него появилась при
вычка чесать промежность.

Причину всех этих беспо
койств можно увидеть, если 
через час после укладывания 
ребенка в постель заглянуть 
в межягодичную область —■ 
там копошатся маленькие, 
белые, круглые червячки- 
самки остриц. Болезнь, кото
рую они вызывают, — энтеро
биоз.

Для развития яиц остриц не
обходим кислород, вот почему 
самки выползают наружу и 
откладывают в промежности 
микроскопические яйца, что 
и вызывает сильный зуд 
кожи.

При почесывании зудящих 
мест ребенок загрязняет яй
цами остриц руки, особенно 
подногтевое пространство, а 
также нательное и постель
ное белье. Оставшиеся япца 
очень быстро развиваются и 
через 4—6 часов становятся 
уже заразными. Утром при 
одевании и уборке постели в 
воздух поднимаются зрелые 
яйца остриц, ребенок их вды
хает либо заглатывает. Кро
ме того, ими загрязняются 
игрушки, книги, мебель. В 
течение месяца яйца способ
ны 'сохранять свои заразные 
свойства. Если в квартире не 
соблюдают строго гигиеничес
ких правил, то заражаются и 
взрослые члены семьи. Вот 
почему болезнь может длить
ся годами.

Энтеробиоз нередко стано
вится у школьников причи
ной рассеянности, неусидчи

вости, ослабления внимания 
и памяти, снижения успевае
мости. С ним нужно незамед
лительно и активно бороть
ся. Но одни медикаменты 
без соблюдения правил лич
ной гигиены и гигиены жи
лища не эффективны.

Перед началом лечения 
следует искупать ребенка, 
сменить нательное белье, 
црогладпть верхнее платье, 
коротко остричь ногти. В 
квартире надо провести влая«- 
рую уборку с мылом и содой. 
Одеяло и матрац тоже реко
мендуется прогладить горя
чим утюгом. Игрушки по
мыть с мылом и обдать ки
пятком, мягкие — выбить, 
выстирать или почистить, 
просушить на солнце. Кру
той кипяток убивает яйца 
остриц, поэтому им надо об
давать горшок, унитаз, тряп
ки, щетки.

В период лечения ежеднев
но утром и вечером надо 
подмывать ребенка с мылом 
п надевать ему чистые про
глаженные трусы. Перед 
сном в область заднего про
хода закладывают сухой ват
ный тампончик, чтобы пред
отвратить ̂ выползание остриц.

Полезно и всем членам 
семьи пройти обследование 
на энтеробиоз. Чтобы предуп
редить повторные заражения, 
все больные члены семьи 
должны лечиться одновре
менно.

Наверное, набил оскомину 
совет: не брать в рот пальцы, 
короче стричь ногти, мыть 
руки с мылом. Но что поде
лаешь, „приходится повто
рять это, ибо энтеробиоз при
носит много неприятностей.’ 

Р. ВТЮРИНА, 
врач Тоншаевской 

центральной районной 
больницы.

ЧУВСТВУЮ СЕБЯ ХОРОШО
14 февраля 1981 года шофер 

рейсового автобуса "Тоншаево— 
Вякшенер С. В. Дмитриев до
ставил меня в Тоншаевскую 
больницу в тяжелом состоянии. 
Это было в субботу. Мне нуж
на была сродная операция. 
Вызвали хирурга Матросова. В 
четыре часа вечера операция 
мне уже была сделана.

23 февраля 1981 года меня 
выписали. Сейчас я дома, 
себя чувствую очень хорошо.

Я передаю огромное спасибо 
всему медицинскому персона
лу хирургического отделения 
Тоншаевской районной боль
ницы, всем людям, которые 
ухаживали за мной.

Р. ПАРФЕНОВА.

И Н Ф А Р К Т  МИООдним из самых ’ опасных 
заболеваний нашего времени 
является инфаркт миокарда. 
Каковы причйны этой тяжелой 
и нередко роковой болезни? 
Культурный и технический 
прогресс внес в нашу жизнь 
множество перемен. Все боль
ше труд становится умствен
ным, связанным с психической 
нагрузкой и эмоциями различ
ного характера. Изменился 
также и ритм питания — 
завтракаем мало, обедаем 
поздно и много. Высокие ско
рости транспортных средств 
приводят к тому, что „ КЛИМЯг 
тические барометрические пе
ремены опережают адаптаци
онные (приспособительные) 
возможности сердечно-сосудис
той системы.

Большое значение имеет вы
бор профессии. По различным 
причинам человек нередко за

нимается трудной для освое
ния профессией, требующей 
дополнительных усилий сер
дечно-сосудистой системы для 
приспособления к условиям 
работы. Курение, обильная, 
жирная пища, отсутствие ре
гулярной и достаточной физи
ческой нагрузки также вызы
вают преждевременные атеро
склеротические изменения кро
веносных сосудов, питающих 
сердечную мышцу. Инфаркт 
миокарда в сущности пред
ставляет из себя прекращение 
тока крови в определенном 
участке сердечной мышцы и 
гибель этого участка вследст
вие спазмы или закупорки 
сердечной артерии.

Основной особенностью за
болевания является то, что

оно встречается значительно 
чаще у мужчин, чем у жен
щин. С возрастом эта разница 
в заболеваемости уменьшается, 
и к 60-ти годам мужчины и 
женщины страдают от этой 
болезни примерно в равно’й 
степени.

Специфической для инфаркта 
является внезапная боль, ко
торая локализуется за груди
ной, распространяется в под
челюстную область, на левую 
руку, левое плечо. Боль невы
носимая, имеет характер жже
ния, сжатия, обычно тупого 
характера, не колющая, сопро
вождается страхом, потли
востью, одышкой, бледностью, 
длится довольно , длительное 
время, до получаса и бо.дее. 
Может наступить обморок к

К А Р Д А
аритмия сердечной -деятель
ности. Обычные средства в 
виде валидола, препаратов, со
держащих валериану, не ✓  по
могают, хотя до прихода вра
ча их следует принять.

Хорошо, если в это время 
под рукой есть нитроглице
рин, следует принять 1—2 таб
летки. Заболевание требует 
немедленной помощи врача 
или фельдшера на месте, при
чем больного следует уложить 
в постель, не давая ему дви
гаться. Перевозка больного с 
подозрением на инфаркт мио
карда разрешается лишь тог
да, когда ликвидирован или 
значительно уменьшен боле
вой приступ, в противном слу
чае транспортировка больного 
может привести к смерти.

Профилактика инфаркта 
миокарда требует своевремен
ного обнаружения и лечения 
всех сцрсобствующих заболе
ваний, подготавливающих поч
ву для сердечной катастрофы: 
гипертонии, неврозов, сахарно
го диабета, ожирения. Во мно
гом, если не в основном, пре
дупреждение инфаркта мио
карда зависит от самого чело
века, в состоянии изменить 
свои привычки, отказаться от 
вредных (курение, алкоголь), 
создать самому себе здоровый, 
диетический режим, следить 
за своим весом и т . . д. И зани
маться этим надо сразу же 
после появления, особенно у 
мужчин, болей в области серд
ца, а лучше — вести здоровый 
образ ж и з н и  с молодых лет.

А. СТРЕЛЬНИКОВ, 
терапевт районной больницы.



•  В М ИРЕ КНИГ
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КРОЛИКОВОДЫ
В последнее время вновь 

придается большое значение 
кролиководству. Многие зани
маются этим и в наших насе
ленных пунктах.,

Так, житель деревни Горни
цы Семен Ильич Козлов сдал 
в заготконтору 39 шкурок 
кролика. Павел Васильевич 
Окунев из Тоншаева —34, Петр 
Степанович Черепанов из Бу- 
реполома — 32 шкурки, у него 
лучшие шкурки по качеству.

А. ПЕРМПНОВ.

Ф И Л Ь М  
О  Л Ю Д Я Х
Недавно на экране район

ного Дома культуры демонст
рировался .* художественный 
фильм «Особо важное зада
ние» режиссера и исполни
теля главной роли Е. Матве
ева. Этот фильм о войне,- а 
вернее о тружениках тыла, 
простых и скромных людях, 
на плечи которых легли все 
тяготы военных дней. Эти 
люди вдали от фронта вели 
трудный бой во имя победы, 
выпуская знаменитые «илы».

Фильм «Особо важное Зада
ние» пользовался большой 
популярностью. Его за шесть 
сеансов смогли посмотреть 
2573 зрителя, а валовой -сбор 
составил 679 рублей.

Н. ЧЕРНИГИНА, 
бухгалтер киносети.

ЕЩЕ О Д Е Н  Р Е Й С
Раньше по маршруту Той 

шаево—Шайгино курсировал
один рейсовый автобус. Сейчас 
решено пустить по этому 
маршруту еще один экипаж. В 
рабочие дни, кроме субботы и 
воскресенья, вместо 7 рейсов, 
как было раньше, сейчас до 
Шайгино и обратно будет 13 
рейсов.

Изменилось и расписание 
автобусов. Вот время отправ
ления автобуса из нос. Тошна- 
ево: 5 ч. 50 мин., 7 ч. 30 мин., 
7 ч. 50 мин., 9 ч. 30 мин., 10 ч.

Б И Б Л И О Т Е К А  П Р И Г Л А Ш А Е Т
Будущее наших сел. Каким 

оно будет? Об этом заботиться 
надо уже сегодня. Все здесь 
важно: и новая техника,- и 
новое строительство произ
водственных зданий, и созда
ние благоприятных бытовых 
и культурных условий, и т. д. 
Но прежде всего, будущее 
сел зависит от того, как 
крепко сердцем прикипит к 
родной земле молодое поко
ление хлеборобов, животно
водов, механизаторов. Это 
важная проблема, и не уди
вительно, что закреплению 
молодежи на селе уделяется 
в' настоящее время самое 
пристальное внимание. В свя
зи с этим центральная биб
лиотека наметила ряд меро

приятий по профориентации 
молодежи,,

В настоящее время в биб
лиотеке открыта книжная 
выставка «Нечерноземье — 
комсомольская целина», кото
рая рассказывает о патрио
тическом почине костромских 
школьников, решивших после 
окончания средней школы 
трудиться в своих родных 
хозяйствах механизаторами, 
животноводами, полеводами. 
Эта патриотическая . инициа
тива получила- высокую оцещ 
ку Л. И. Брежнева и нашла 
широкую поддержку по всей 
стране.

А из такого раздела выстав
ки — «Нечерноземье — удар
ная стройка» —читатели узна
ют о том, как тысячи вы

пускников средних школ за 
три последних года стали 
бойцами Всесоюзной комсо
мольской стройки Нечерно
земья. О том, как с аттеста
том зрелости, с комсомоль
скими путевками взялись 
они за освоение «второй це
лины».

В разделе «В мире сель
ских профессий» книги рас
скажут вам о том, как нуяото 
готовить себя к выбору про
фессии, насколько ты подхо
дишь к избранному делу, 
есть ли в тебе те качества, 
которые потребуются потом.

И нужно всегда помнить 
слова Л. И. Брежнева, обра
щенные к молодежи на XVIII 
съезде ВЛКСМ: ■ «Подъем эф
фективности сельского хо

зяйства и, прежде всего, жи
вотноводства, — это важней
шая задача. Скажу прямо: 
без активного участия моло
дежи решить ее будет труд
но. Первое слово здесь, ко
нечно, — к сельской моло
дежи. Она олицетворяет бу
дущее и во многом определя
ет настоящее , советской де
ревни».

Центральная библиотека 
приглашает читателей посе
тить эту выставку, которая 
поможет вам узнать о новом 
и интересном, что ждет в 
сельском хозяйстве юношей' 
и девушек, решивших свя
зать свою профессию с зем
лей. Т. КОДОЧИГОВА,

библиотекарь Тоншаевской 
ЦБС.

•  РЕДАКЦИИ ОТВЕЧАЮ Т

ГАЗОВАЯ СЛУЖБА Н0ЛХ03А
В редакцию газеты поступило письмо, авторы его — жители 

д. Б. Лом жалуются на плохое снабжение газом. С просьбой от
ветить на это письмо мы обратились к начальнику Тоншаевского 
газового участка В. И. РОЗОЧКИНУ. Вот что он нам ответил.

Все организации, учрежде
ния, в том числе и сельско
хозяйственные, использующие 
сжиженный газ, долцшы соз
дать газовую службу или 
бригаду из работников, про- . 
шедших обучение и практику 
по специальности, технике 
безопасности и имеющие соот
ветствующие удостоверения о 
сдаче экзаменов по знаниям 
«Правил безопасности- в газо
вом хозяйстве» и «Правил 
устройства и безопасной экс
плуатации сосудов, работаю
щих под давлением» Гостехнад-» 
зора СССР и требований, соот
ветствующих должностных 
инструкций. Эксплуатация га

зовых сетей, установок жидко
го газа и газового оборудова
ния должны производиться в 
строгом соответствии .с прави
лами безопасности. Газовая 
служба строит свою работу на 
основании «Положцрия о газо
вой службе» и должностных 
инструкций работников приме
нительно к местным условиям 
(таковые имеются в участке), 
которые согласовываются с 
правлением колхоза, дирекци
ей совхоза и руководителями 
других предприятий. Газовая 
служба возглавляется работ
ником, ответственным за безо
пасную эксплуатацию газово
го хозяйства, из, числа ИТР, 
который также должен пройти

курс обучения и сдать экзаме
ны. Как минимум газовая 
служба должна (иметь) со
стоять из 3-х человек: водите
ля по доставке и развозке 
баллонов с газом, слесаря по 
развозке и ответственного. 
Кроме того, должен быть склад 
для хранения баллонов и об
менный фонд.

У нас в районе неплохо ра
ботают газовые службы колхо
зов «Малокаменский», имени 
Кирова, совхоза «Ошмииский» 
и других.

Правление же колхоза «Ком
мунар» не принимает мер по 
созданию газовой , службы 
(а предлагалось неоднократно 
ее создать), неправильно счи
тая, что это не их дело. По- 
этому-то и бездействует газо
вое оборудование жителей де
ревни указанного колхоза.

В С Т Р Е Ч И  
ПО ВОЛЕЙБОЛУ

16 марта в поселке Тонгаа- 
ево началось первенство по 
волейболу среди шести проф
союзных спортивных коллек
тивов. Уже состоялись пер
вые встречи между заводской 
сборной и волейболистами 
работников госучреждений. 
Игра закончилась со спетом 
0:3. В этот же день встрети
лись команды других четы
рех профсоюзных коллекти
вов. Победным был матч для 
игроков-медиков. Они, встре
тившись со спортсменами 
райкома союза культуры, вы
играли встречу со счетом 2:3. 
Игра между волейболистами 
профсоюзной команды сель
ского хозяйства и работника
ми просвещения закончилась 
со счетом 3:0. В. СУВОРОВ.

Редактор
С. С. МИХАЛИЦЫНА.

20 мин., И ч. 10 мин., 12 ч.
00 мин., 14 ч, 30 мин., 15 ч. 30
М И Н ., 161 ч. 20| мин., 17 ч. 10
мин., 18 ч. 50 мии.

Из Шайгино автобус будет
отправляться: в 6 ч. 40 мин.,
7 ч. 00 М И Н ., 8.ч. 20 мин.,
8 ч. 40 мин., 10 ч. 20 мин.,
11 ч. 10 мин., 12 ч. 00 мин.,
12 ч. 50 мин., 14 ч. 40 мин.,
15 ч. 20 мин., 16 ч. 20 мин.,
17 ч. 10 мин., 17 ч. 50 мин.

В субботу и воскресенье 
движение автобуса будет по 
старому расписанию.

Б. ГУЗИКОВ, 
мастер.

Интересная игрушка.

Igjgi..*

Фотоэтюд .А. Нечаева.

ПРИЕЗЖАЛИ С КОНЦЕРТОМ
На днях в д. Ромачи приез

жала с концертом агитбригада 
Тоншаевского Дома культуры.
Зрителям очень понравились 
песни в исполнении А. Труш
ковой и Т. Жеребцовой под 
аккомпанемент Леонида Кол-

дырина, стихи Л. Ежовой и 
И. Неустроевой, танцы, испол
ненные Евстроповой и Щенни- 
ковой. Зрители горячо благода
рят участников концерта и 
просят приехать еще.

Л. ВТЮРИН, 
заведующий клубом:

Телевидение
Понедельник, 23 марта

9.05 —- «Здравствуй, река!». 
Фильм. 10.10 — Док. фильмы. 
10.30 — Выступление Акаде
мического оркестра русских 
народных инструментов. 14.50
— Док. фильмы. 15.15 —Мами
на школа. 15.45 — Открытие 
Всесоюзной недели музыки 
для детей и юношества. 17.00
— Кубок европейских чемпио
нов по гандболу. Полуфинал. 
Мужчины. ЦСКА — «Слован» 
(Югославия). 17.30 — Адреса 
молодых. 18.30 — Слово — де
легатам съезда. Выступление 
народного артиста СССР М. А. 
Ульянова. 19.00 — Пятилетка 
и коллектив. Об эффектив
ности ‘ использования экиба- 
стузского угля на тепловых 
электростанциях страны. 19.30
— К национальному празд
нику Греции — Дню независи
мости. 19.50 — «Подпольный
обком действует». Фильм. 1-я 
серия. — «Война». 21.35 —
Дж. Верди —«Отелло». Фильм- 
спектакль.

Шахунскому автотранспорт
ному предприятию требуются 
шоферы на рейсовые автобу
сы. Обращаться на автостан
цию.

Тоншаевскому РОНО на 
постоянную работу требуется 
старший бухгалтер с месяч
ным окладом 120 рублей.

Тоншаевский' РОНО и рай
ком профсоюза работников 
просвещения скорбят по по
воду смерти учительницы- 
пенсионерки

ТИУНОВОЙ 
Клавдии Ивановны 

и выражают соболезнование 
семье и близким покойной.

Коллектив учителей Буре- 
поломскоп средней школы- 
глубоко скорбит по случаю 
смерти учительницы-пенсио
нерки

ТИУНОВОЙ 
Клавдии Ивановны

и выражает соболезнование 
родным и близким покойной.

Партийная, профсоюзная 
организации, администрация 
Тоншаевского льнозавода глу
боко скорбят по поводу тра
гической смерти механика 

КОЛДЫРИНА 
Сергея Ивановича 

и выражают соболезнование 
семье и близким покойного.

Дирекцйя и профсоюзная 
организация райбыткомбина- 
та выражают глубокое собо
лезнование швее Колдыриной 
Александре Григорьевне по 
поводу смерти ее мужа 

КОЛДЫРИНА 
Сергея Ивановича.
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